

Sobre el tiempo, las recientes inundaciones y los desastres medioambientales en Europa y en todo el mundo - La conspiración del cambio climático

Sumo Sacerdote HC 666

[Julio 27, 2021](#)

Aquellos que hayan seguido las noticias o vivan en Alemania, Europa, Polonia o territorios afines, habrán observado algunos fenómenos meteorológicos realmente negativos en estas zonas. Son de lo más inusuales, y la gente no ha visto cosas así desde hace décadas.

Aunque el cambio climático [no como se nos anuncia] es real y está ocurriendo, mucho de esto tiene que ver con las ramificaciones de las tecnologías creadas por el hombre. Con respecto al calentamiento global y demás, le pregunté a Azazel hace años, y la respuesta fue que nuestro tiempo de vida es corto y por lo tanto confundimos muchas cosas de ir en direcciones que no entendemos.

Después de hacer más lectura sobre el tema, encontré en algunos archivos todo tipo de las mismas afirmaciones inútiles de que vamos a «¡Derretir todo el hielo en 20 años!» y así sucesivamente, o cómo íbamos a «entrar en una edad de hielo muy pronto». Si no recuerdo mal, fue en la revista Times. Si lo buscas en Internet, lo encontrarás. El punto es que la gente ha estado haciendo esto por un tiempo.

Azazel con respecto a esto me dijo que nosotros los humanos somos realmente afectados por la entrada de información que conseguimos a través de nuestra vida limitada, y que los fenómenos meteorológicos son difíciles de «precisar» puesto que son «activos», especialmente en nuestro pasado reciente.

Esto hace que todo este asunto sea aún más confuso para nosotros. Es a partir de ahora cuando disponemos de bases de datos sólidas sobre cómo pueden ir estos fenómenos, y las predicciones con ellos pueden ser limitadas. Añada un poco de alarmismo y de agenda basada en el gris, y sabrá lo mal que puede ir esto.

Me dijo que la contaminación es una plaga mucho mayor que el «calentamiento global», y que «los seres humanos sólo pueden hacer eso» en lo que respecta al «calentamiento global» o cualquier otra cosa, pero que «podemos destruir por completo nuestro entorno vital» si no tenemos cuidado. Pero no la propia «Tierra» en nuestro actual nivel de desarrollo.

Astarté, como se ha dicho antes, realmente ama nuestro planeta, y también la vida viviente en él. Se toman todo esto muy en serio. También me han dicho que han estado «activamente comprometidos» con los líderes mundiales, en el sentido de dirigir a muchos, pero el enemigo y la estupidez humana desenfrenada también están involucrados en esto.

También estamos pasando por un gran cambio en general, y esto también se reflejará en el clima, excepto de las reacciones provocadas por el hombre que son causadas.

Otras cosas mostradas, yo no podía comprender actualmente, pero él dijo que cada miles de años, el clima en efecto «cambia», y mencionó cómo esto fue documentado antes. Nunca supe que este era el caso de una manera registrada de tal manera, pero después de que uno lee, usted se sorprendería de encontrar que en un momento dado, hemos reconocido sólo 3 estaciones, no 4.

Si nos remontamos aún más atrás, también se alude a la Edad de Oro en lo que respecta al tiempo y al clima, un clima muy equilibrado y saludable con

un mínimo de catástrofes era el caso de la Tierra. Pero esto también tiene una alegoría espiritual, sin embargo, parece ser cierto y real.

Esto se relaciona con los cambios de los antiguos y los calendarios. La tierra misma pasa por ciclos y esto puede causar eventos que pueden parecer increíbles, al punto que las civilizaciones son arrasadas.

Excepto por esto, ahora hay una manipulación hecha por el hombre que está siendo contraproducente para el medio ambiente. Los gobiernos no lo aceptarán y puede que apenas lo admitan, pero muchos están utilizando una manipulación climática desenfrenada, sin comprender los efectos a largo plazo sobre la tecnología. Uno de esos gobiernos es el de China, que la utiliza liberalmente y lo ha admitido.

La diferencia entre ellos y Occidente, es que no tienen ninguna razón para ocultar nada ya que son comunistas y por lo tanto cualquier abuso no permitirá que nadie diga nada. Gran parte de esta es la razón por la que China está creando ruina activamente.

En cuanto a HAARP y otras tecnologías, éstas parecen ser viejas y es más que probable que hayan sido reemplazadas por tecnologías posiblemente más efectivas y «peligrosas». Al mismo tiempo, la mayoría de los multimillonarios están ahora realmente centrados en el espacio, lo que está demostrando que podrían saber algunas cosas acerca de dónde va a resultar todo esto.

Aunque esto todavía no supone una clara amenaza existencial, la cantidad de petardeo parece " Escalar ". Si los Gobiernos hacen de esto su próximo «Hobby» del que abusar, como suelen hacer, es seguro que lo negativo del uso puede anular cualquier «positivo». Los gobiernos son conocidos por hacer esa mierda.

¿Quizás tengan más información sobre esto? Sólo se puede suponer.

Por último, mucho de esto, tanto por no estar relacionado con cosas que la humanidad hace en gran medida, como por ser natural, se utiliza para promover la obvia agenda globo homo de los judíos y el enemigo. Fingen que no tienen ni idea de lo que pasa, para imponer el comunismo, privar a la gente de carne y demás, y otras numerosas agendas ya ilustradas.

Aún más estúpidos, son los Xianos y Musulmanes, que toman cada evento natural como un "acto de Dios" para "castigarlos" por comer cerdo o algo así. Ni que decir tiene que, salvo retrasados mentales, esta gente es peligrosamente supersticiosa. La naturaleza no hace nada para perjudicar explícitamente a las personas. Esta tontería fue creada de la boca de rabinos bandidos analfabetos que estaban llenos de odio, y querían hacer sentir mal a los gentiles por el simple hecho de existir.

Dado que estas personas son psicópatas, bien podrían estar utilizando la tecnología ahora, y llamándolo el «Juicio de Dios». En cuanto a las inundaciones, los medios de comunicación de la UE repitieron constantemente el número de los judíos, y «bíblico» constantemente. Los que leen nuestros foros, entienden por qué. Terror y energía del miedo. Lo mismo ocurre con el terror sobre Co-Vid que ha sido interminable.

Un ejemplo de esta fabricación cabalística de noticias:

<https://www.telegraph.co.uk/world-news/2021/07/16/80-dead-thousand-still-missing-flooded-german-towns-ruins/>

Otro SS también publicó esto - leer a continuación.

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=3&t=60978>

Wotanwarrior dijo:

Este video está en español, básicamente dice:

<https://www.youtube.com/watch?v=XpVcA9tKxZo>

EAU provoca fuertes lluvias artificiales con una nueva tecnología en plena ola de calor

Fuertes lluvias han caído los días 14 y 15 de julio en varias regiones de los Emiratos Árabes Unidos (EAU), como Abu Dabi, Dubai y Sharjah, en medio de una ola de calor con temperaturas que rozan los 50 grados centígrados. El Centro Meteorológico Nacional de los EAU explicó que se llevaron a cabo operaciones de siembra de nubes para aumentar las precipitaciones.

La agencia emitió avisos meteorológicos para el este del país debido a la posibilidad de que se formen nubes convectivas asociadas a más precipitaciones y vientos con velocidades de 40 km/h que provoquen derivas de polvo y arena.

Las nubes convectivas se forman debido a las altas temperaturas de la superficie terrestre, que hacen que el aire cálido y húmedo se eleve a través del aire frío circundante en la atmósfera.

En los últimos años, las autoridades de EAU están desarrollando activamente tecnologías para inducir precipitaciones en su árido territorio. Así, en primavera, el país probó drones que pueden inducir la lluvia aplicando descargas eléctricas a las nubes sin utilizar compuestos químicos.